

Konsultan ikut Menentukan Masuknya Investor ke Indonesia

Kamis, 5 Oktober 2017 14:47 WIB



Ketua Inkindo Nugroho Pudji Rahardjo

TRIBUNNEWS.COM, JAKARTA -- Konsultan memiliki peran yang strategis dalam menentukan datangnya investor, mengingat konsultan merupakan orang pertama yang diminta pertimbangan sebelum investor melakukan investasi di suatu negara.

Berkaitan hal tersebut, Inkindo sebagai asosiasi konsultan Indonesia mendukung sepenuhnya kehadiran investor internasional datang ke Indonesia sejalan dengan pembangunan berbagai infrastruktur yang dilaksanakan pemerintah dewasa ini.

Demikian disampaikan oleh Ketua Asosiasi Konsultan Indonesia (Inkindo), Nugroho Pudji Rahardjo di sela-sela penutupan "FIDIC International Infrastructure Conference 2107" dengan tema "Infrastructure Resilient - Improving Life" yang dilaksanakan Inkindo bersama FIDIC (the International Federation of Consulting Engineers) di Jakarta Convention Centre baru-baru ini.

Konperensi yang diikuti lebih dari 600 peserta dari 70 negara tersebut membahas berbagai aspek dan perkembangan mutakhir mengenai "resilient infrastructure" (ketahanan infrastruktur), termasuk perencanaan untuk ketahanan infrastruktur, strategi untuk mengurangi dampak dan risiko bencana, hingga desain infrastruktur untuk ketahanan dan menghindarkan dampak kehancuran yang serius.

Sementara itu, wakil ketua Inkindo bidang hubungan internasional, Jimmy Sardjono Michael menyampaikan peran konsultan semakin penting sejalan dengan semakin besarnya investor dari kalangan swasta sebagai sumber pendanaan dalam pembangunan proyek-proyek infrastruktur.



berita POPULER

Perlakuan Aming Saat Evelyn Menangis Tersedu-sedu di Sebelahnya ... Deh Bikin Baper! Rujuk Aja Deh

6 jam lalu



Kata Djarot, Ahok Juga Tanya apa Maksud Pidato Anies

5 jam lalu



Apdesi Tolak MoU Mendagri, Mendes dan Kapolri Awasi Dana Desa

6 jam lalu



Seberapa Pentingnya Klarifikasi Amerika Atas Penolakan Panglima TNI?

6 jam lalu



Perilaku Aneh Istri Ketua DPRD Kolaka di Sel Tahanan Saat Ten... Malar Malam

6 jam lalu



Prev Ne

Suzuki Escudo 2.0i Bekas Second Harga Murah Mulus
36 menit lalu - Jambi

Rumah Minimalis Tipe 36/60 Subsidi DP 7 lutaan Murah
1 jam lalu - Jawa Tengah


Rumah Minimalis Tipe 45/93 Bekas Second Harea Murah -
1 jam lalu - Jawa Tengah

Cari barang/jasa

Pasang Iklan

Pemerintah menyediakan sekitar 40 persen pendanaan yang dibutuhkan untuk pembangunan berbagai infrastruktur, sementara sisanya berasal dari badan usaha milik negara dan swasta. [Investor](#) swasta akan memerlukan bantuan konsultan - baik individu maupun kelembagaan - untuk memberikan pertimbangan dan memfasilitasi mereka dalam kegiatan dan proses investasi yang dilakukan.

Selain merupakan forum dimana para ahli Indonesia dapat mengambil pelajaran penanganan bencana dari perusahaan-perusahaan internasional, berbagai perusahaan dan institusi Indonesia juga berkesempatan menunjukkan pencapaian dalam pengembangan infrastruktur, penanganan risiko bencana, termasuk perencanaan pembangunan MRT yang saat ini sedang intensif dilaksanakan.

Tags  [Investor](#) [Ikatan Nasional Konsultan Indonesia \(INKINDO\)](#)
[Jakarta Convention Center \(JCC\)](#)

Baca Juga

[Kenaikan MKBD Dorong Pembiayaan Investor Ritel](#)
[Menteri BUMN Sebut Investor Asing Menunggu Diterbitkannya 'Komodo Bonds'](#)

Penulis: Hendra Gunawan

Ikuti kami di



Video Pilihan: [Telepon Tak Kunjung Dijawab, Syahroni Temukan Istri Tergeletak Tak Bernyawa Tanpa Celana](#)



JANGAN LEWATKAN



[3 Tahun Pemerintahan Jokowi-JK, Kinerja Kemenperin Semakin Moncer](#)



[Kadin Perkenalkan Potensi Wisata Daerah untuk Jaring Investor](#)



[Kuartal III 2017, BTN Raup Laba Rp 2 Triliun](#)



[Menangkan Tender Spektrum di Frekuensi 2,3 GHz, Ini Rencana...](#)



['Top Up' Uang Elektronik Akan Tersedia di SPBU](#)

KOMENTAR

0 komentar

Urut Berdasarkan **Teratas** ▼



Tambahkan Komentar...

 Plugin Komentar Facebook